

Kapolda Jabar Cek Pos Yan Rest Area KM 72B Cipali Wilayah Polres Purwakarta

Purwakarta. - PURWAKARTA.SABDATARA.COM

Apr 15, 2024 - 07:51



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain dampingi Kapolda Jabar Irjend Pol Akhmad Wiyagus lakukan pengecekan ke Pos Yan Rest Area KM 72B dalam rangka Kesiapan Operasi Ketupat 2024 diwilayah Polres Purwakarta, Pada Minggu, 14 April 2024.

Pengecekan ini dilakukan untuk melihat sejauh mana kesiapan jajaran dalam menghadapi arus mudik lebaran tahun 2024. Kesiapan dari pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan kenyamanan para pemudik saat arus balik Lebaran 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan kunjungan Kapolda Jabar ini dalam rangka Kesiapan Operasi Ketupat 2024 pada arus balik lebaran 1445 H.

"Kunjungan Bapak Kapolda Jabar, Irjen Pol Akhmad Wiyagus di Pos Yan Rest Area KM 72B Tol Cipali, dalam rangka Kesiapan Operasi Ketupat 2024 pada arus balik lebaran 1445 H," ucap Enjang.

Selain itu, lanjut dia, luas lahan parkir gunaantisipasi apabila volume jumlah pemudik membludak tak luput dari pantauan Kapolda Jabar.

Enjang menyebut, di Tol Cipali ini di prediksi akan terjadi peningkatan volume arus mudik, sehingga jajaran Polres Purwakarta bersiap siap mengantisipasinya, sehingga tidak terjadi penumpukan arus mudik di kantong kantong istirahat seperti rest area.

"Dalam kunjungan tersebut Bapak Kapolda Jabar menginstruksikan agar dilakukan buka tutup res area ,apabila terjadi kepadatan. Anggota yang piket agar selalu hadir lengkap dan selalu waspada terhadap situasi di terhadap situasi di seputaran pos," ucap Enjang.

Selain itu, lanjut dia, Kapolda Jabar berpesan agar para anggota selalu jaga kesehatan dan keselamatan. Serta dalam Penugasan Harus Selalu Terapkan Body System.

"Terpenting dalam arahan Bapak Kapolda Jabar juga berpesan agar selalu humanis terhadap masyarakat, jaga selalu kesehatan dan lakukan patroli di sekitaran Rest Area. Apabila Rest Area Penuh agar dilakukan penutupan," Ucap Enjang.